

ピアネット monthly Nov 2016

★ピアネットマンスリーの発行について

ピアネットマンスリーは各団体の活動状況に合わせて定期的に発行していきます。《ピアネット運営事務局》

KYOPRO

「楽しく目標を達成する チームマネジメント」を実施しました！

10月1日（土）、市ヶ谷キャンパスにて学生センター・課外教養プログラム「“楽しく目標を達成する” チームマネジメント」を実施しました。

講師は本学地域研究センター特任教授で、地域づくりや国際協力など様々な現場で活躍している宮木いっふい先生に依頼しました。

当プログラムは、メンバー全員が主体的に行動するチームをつくり、組織活動を更に充実させることを目的としました。

学生のほとんどはサークルやゼミなど、なんらかの組織に所属していますが、メンバー間でのモチベーションの差や負担の偏りなど悩みもつきものであり、当プログラムは学生にとってとても関心のあるものであったと思われます。

企画内容は、講義2コマ分の180分で行い、前半は講義、後半30分はグループワークを中心に行いました。先生ご自身の経験の中から組織活動で実際にあった事例や、事前に学生から聞いた悩みをもとに、組織はなんのために存在するのかという大きなテーマから、日々のミーティングを効率的に進める方法など具体的なことまで学びました。ファシリテーターをテレビのバラエティ番組の司会者に例えたり、リーダーシップをアイドルグループに当てはめて考えてみたり、学生にとって身近な例え話で難しい内容もわかりやすかったです。

また、組織で悩みを抱えている人に対して「組織や人は優れた部分ばかりではなく、思うようにいかないこともあります。しかし、それらを凌駕するくらい本当に素晴らしい部分もある。そこに目を向け希望を持つこと。大切なことは相手をリスペクトする気持ちと思いやり」という先生のメッセージは、現実を正面からとらえながら僕達学生を励ました。参加者からは、「明日から実行できることがいくつもあり身になった」「基礎ゼミやグループでの話し合いに困っていたので、どう改善していくべきかを知ることができた」などの声があり満足した様子がうかがえました。企画後も参加者が熱心に先生に質問していたのが印象的でした。



グループワーク（ファシリテーターへのアドバイス）



発表の様子



集合写真

ボランティアセンター

「ボランティアセンター学生スタッフが福島県楢葉町長を表敬訪問しました！」

9月14日（水）、ボランティアセンター学生スタッフチーム・オレンジのメンバー2人が、松本幸英楢葉町長を表敬訪問しました。

チーム・オレンジは今後、楢葉町、一般社団法人ならぬみらいと協力し、町民との交流を通じて避難指示が解除になってから1年余りが過ぎた楢葉町の復興の気運を高めるプロジェクトを実施していきます。今回の訪問は、学生スタッフが現地を視察し、今後の活動に繋がる情報を得るとともに、また、楢葉町役場の職員、一般社団法人ならぬみらいのスタッフとの顔合わせや松本楢葉町長の表敬訪問を行いました。

また、チーム・オレンジは、本プロジェクトの活動に関連した取り組みとして10月15日（土）・16日（日）に六本木ヒルズで開催された「福島フェス2016」に参加し、楢葉町の美味しい食材、美しい文化を発信しました。



松本楢葉町長を表敬訪問



営農を再開した米農家からのヒアリング



ならぬみらいのスタッフと打ち合わせ



学生サポートとしての心得を確認しました！



学生サポートの皆さん

キャリアセンター 学生サポーター

「学生サポーター」の活動を開始しました！

後輩たちの就職活動を支援する「学生サポーター」は、10月19日と21日に事前研修を行い、4年生が学生生活・就職活動の経験を活かし、後輩の進路選択・就職活動をサポートするため打ち合わせを行いました。

11月14日・17日の3・4時限に実施する支援行事に準備に余念がありません！



